

Organiser une soirée de nouveaux

Lorsque l'on intègre une association rien de mieux que de comprendre les enjeux et l'ambiance qui y règne qu'en partageant son expérience bénévole à travers une soirée où chacun ramène une personne extérieure.

Mais les enjeux sont forts...

Comment réussir l'échange ? Comment transmettre les valeurs du CCFD Terre-Solidaire ?

Les incontournables:

- Limiter le groupe à 10 personnes pour faciliter les échanges (idéalement 5 bénévoles du CCFD et 5 amis qui ne connaissent pas le CCFD),
- Proposer une boisson pour engager la conversation,
- Partager son premier jour au sein de l'association,
- Comprendre et nourrir la curiosité de chacun,
- Etre très clair sur son bénévolat : souligner ce qui fait plaisir en tant que bénévole au CCFD/ parler de ses motivations-convictions personnelles.
- Avant le départ de chaque participant, proposer une prochaine date de rassemblement.

Brise-Glace

- La balle Magique

Choisissez un thème, et lancer la balle. Quand la personne réceptionne la balle, elle doit annoncer quelque chose en rapport avec le thème choisi puis lance la balle à une autre personne.

Jeux d'éducation à la citoyenneté et à la solidarité internationale

- **Déconstruction ramifiée** (fiche animation à retrouver sur ce lien) :

<https://www.etudiantsetdeveloppement.org/medias/TdADconstructionramifiee.pdf>

Activité pour questionner une définition (exemple: l'engagement bénévole). Facilite l'échange et permet de se mettre d'accord sur une définition commune.

- **Organiser un repas lié à la souveraineté alimentaire :**

Demander aux participants du repas d'amener des produits soit bio, soit local, soit fait-maison. Le but étant de commencer à parler du CCFD en partant du repas. Ainsi, au fur et à mesure du repas, on peut expliquer l'intérêt de changer sa consommation pour faire évoluer les pratiques et faire évoluer les modèles agricoles.

Pendant la dégustation du repas, on peut présenter de manière simple et abordable un partenaire qui agit sur la souveraineté alimentaire. (Par exemple : le partenaire Mapto qui est un syndicat de paysans au Togo : <https://ccfd-teresolidaire.org/auteur/mapto>).